

Ingrid Patris



Vendredi 13/07 à 16h30

«Table-ronde : l'expérience d'une école démocratique»

Ingrid se propose d'ouvrir un espace de dialogue et d'échanges autour des écoles libres, démocratiques... Des écoles où les élèves sont libres d'organiser leurs journées comme ils le souhaitent, sans apprentissages imposés, avec un mode de fonctionnement démocratique c'est-à-dire porté par toute la communauté. Cette table ronde sera l'occasion de partager sa propre expérience au sein de L'école Dé-couverte (située à Vaugneray (69)) qu'elle a co-fondée en septembre 2017 mais aussi de présenter succinctement l'histoire et les nuances entre les différentes approches que sont les écoles Sudbury, Summerhill, ALC, Maria Regina, école du 3ème Type...

Après un parcours professionnel dans le domaine du spectacle (danseuse, professeur de danse puis chargée de production /diffusion), elle se lance en 2016 dans un projet de création d'école démocratique, et co-fonde L'école Dé-couverte de Vaugneray qui a ouvert ses portes à la rentrée 2017. Elle y occupe, entre autre, les postes de directrice du primaire et de facilitatrice d'apprentissage auprès des membres âgés entre 3 et 16 ans.